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Congreso busca atentar
contra la transparencia: CR

Pretenden modificar la Ley de Presupuesto, alerta
Abonaría a hacer mal uso de recursos públicos, dice

Redac c i ónRedac c i ónRedac c i ónRedac c i ónRedac c i ón

Carlos A. Castillo Rodríguez.

Carlos A. Cast i l lo
Rodríguez, Presiden
te de la Comisión de

Contabilidad Gubernamental
del Colegio de Contadores
Públicos AC, Organismo Es-
tatal, alerta que desde el Con-
greso del Estado se quiere
modificar la Ley de Presu-
puesto y Responsabilidad
Hacendaria y Municipios de
San Luis Potosí con la finali-
dad de abonar a la opacidad
y hacer mal uso de los recur-
sos públicos.

Dijo tener conocimiento que
los diputados Fernando
Chávez Méndez, Esther An-
gélica Martínez Cárdenas y
Lucila Nava Piña, están pre-
sentando una “iniciativa de
modificación” a los artículos
transitorios la Ley de Presu-
puesto y Responsabilidad
Hacendaria del Estado y Mu-
nicipios de San Luis Potosí y
que trae aparejado, la pos-
tergación, de la entrada en
vigor de 2 Títulos, 4 capítulos
y 17 artículos de esta Ley.

“Con esta modif icación,
pretenden cambiar el cum-
plimiento de la ley y que am-
pliaría los plazos de cumpli-
miento del Gobierno del Es-
tado hasta el año 2018 y para
los municipios hasta por 2
años más, para entrar en vi-
gor hasta el 2019. Esta Inicia-
tiva de Modificación, los Di-
putados lesionan fuertemen-
te a la transparencia, a la ren-
dición de cuentas y abona a
la opacidad”.

Tiene conocimiento de lo
anterior, en  base en las de-
claraciones y reportes de la
Secretaria de Finanzas del
Gobierno del Estado “lo que
falta precisamente es redo-
blar esfuerzos y continuar en
el cumplimiento, de cada uno
de los entes públicos del
estado. Una Modificación
como esta, que quieren im-
pulsar estos diputados, al
aplazar el cumplimiento a 2
años más, lejos de ayudar,
es lesionar precisamente el
sentido ciudadano de la de-
manda común de un mejor
Control en el Ejercicio del
Gasto Publico, de Mayor de

Transparencia, de una mejor
Rendición de Cuentas y de
conocer qué se hace con el
Ejercicio Programático de los
Recursos Públicos”.

Desde el Colegio de Conta-
dores han externado ya su
preocupación a los legisla-
dores locales, les han pre-
sentado un escrito solicitan-
do se haga una mesa de tra-
bajo conjunta para poder dia-
logar y estudiar técnicamen-
te la iniciativa de modifica-
ción y mejor optar por la apli-

cación inmediata de esta Ley,
ya que, no existe fundamento
legal que permita ese atraso
en la administración de los
recursos públicos estatales
y municipales.

Recordaron que aunque se
favorezcan las modificacio-
nes estatales, existen tam-
bién leyes del ámbito federa-
les que actualmente exigen
el  cumplimiento cabal de lo
que ellos están tratando de
postergar.

“Sugieren además, se rea-
lice por parte de los diputa-
dos, una campaña de difu-
sión, y un acompañamiento a
los ciudadanos de cada uno
de sus distritos, con la inten-

ción de fomentar, difundir y
concretar los esfuerzos que
el Sistema Nacional Antico-
rrupción pretende instaurar”.

Luego de rechazar que el
Congreso del Estado,
está incurriendo en un

desvío de recursos por la ad-
quisición de vehículos para
renovar la flotilla, sobre todo
considerando que la pro-
puesta fue avalada en su
momento por todos los inte-
grantes de la Junta de Coor-
dinación Política, el coordi-
nador del grupo parlamenta-
rio del PAN, diputado Enrique
Flores Flores, reiteró que los
recursos que serían aplica-
dos forman parte de los ren-
dimientos que entregan cada
año las instituciones banca-
rias por el manejo de los re-
cursos del Poder Legislativo.

Además se refirió al llama-
do que hizo el dirigente del
blanquiazul Xavier Azuara en
el sentido de rechazar la ad-
quisición de las 27 unidades
y dijo que es un planteamien-
to que deberá ser analizado y
tomado en cuenta, para de-
terminar si se rechaza o se
respeta la compra de los ve-
hículos. Dijo  “Escucho el lla-
mado de mi dirigencia con
respeto,  y por supuesto que
son tomados en cuenta, y en-
traremos en un diálogo con
la Comisión Permanente y
con nuestro presidente (del
PAN) para tratar de construir
las finanzas que mejor le
acomode a  los ciudadanos
potosinos y también al Con-
greso”.

Destacó que en su momen-
to, expondrán todas las cláu-
sulas de los contratos, la
transparencia con la que se
dio el proceso y si existen
todavía dudas volveremos a
seguirnos reuniendo, la ven-
taja que tenemos en el PAN
es que somos un partido de
ciudadanos que nos gusta
dialogar y que a pesar de al-
gunos disensos que se pue-
den dar siempre encontrare-
mos la coyuntura por tener un

Rechaza diputado panista
«regaño» por compra de autos

mejor San Luis Potosí, un
mejor Congreso del Estado.

Celebró la postura de la
dirigencia estatal del PAN y
aseguró que no es un rega-
ño, “es un llamado que nos
hace el presidente y que yo
tomo con mucho gusto, con
beneplácito el que esté pre-
ocupado por los temas de
sus diputados, por las eco-
nomías del Congreso y por
supuesto que atenderemos,
buscaremos las salidas ne-
cesarias para que nuestro
Grupo Parlamentario aporte
al llamado del presidente”.

Insiste Enrique Flores Flores en
que no hay  desvío de recursos.

Alista Carreras Plan de Austeridad
Marco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis Polo

El gobernador del es
tado Juan Manuel
Carreras López, con-

firmó que antes de que con-

cluya esta semana, será dado
a conocer un Plan de Austeri-
dad, para el manejo eficiente
y responsable de los recur-
sos que maneja la adminis-
tración gubernamental.
Expuso que esta serie de
medidas representa y forma
parte de una estrategia, con
la que buscan proteger la
economía de los mexicanos.
Además el mandatario afir-
mó que ese plan será dado a
conocer en el transcurso de
los próximos días, y ofreció
brindar los detalles en los
días subsecuentes.

En entrevista el jefe del eje-
cutivo, aseguró que en este
momento es muy oportuno y
acertado que desde el nivel
federal, sean tomadas dis-

posiciones para fortalecer la
economía nacional y mitigar
impactos en la familiar, tras
la serie de incrementos que
se han registrado, como es
en el precio de los combusti-
bles.

Reiteró que la administra-
ción estatal  preparara y dará
a conocer su propio Plan de
Austeridad y determinará las
medidas más apropiadas.
“Desde el incremento en el
precio lo de las gasolinas
diferentes gobernadores han
ofrecido aplicar medidas de
impacto económico, como
son desde reducir el salario
de funcionarios de primer ni-
vel hasta congelar el aumen-
to en tarifa del transporte ur-
bano” finalizó.

Se busca mitigar impactos en la
economía familiar tras los incrementos:

Juan Manuel Carreras.

Se va la Fordde SLP, pero vendrán más inversionistas: IMSS
Marcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela Loyola

El delegado del Institu
to Mexicano del Se
guro Social (IMSS),

José Sigona Torres asegu-
ro que el retiro de la inver-
sión de Ford en el estado no
afectará a San Luis Potosí,
puesto que vendrán muchos
otros inversionistas ade-
más que la BMW y la
Goodyear podrán compen-
sar la pérdida de empleos.

Indicó que se hablaba que
la Ford generaría do mil 800
empleos directos a largo
plazo, por lo que con las em- BMW y la Goodyear podrán compensar la pérdida de empleos, asegura José Sigona Torres.

presas que ya se están insta-
lando y las nuevas que ven-
drá se podrá reponer la gene-
ración de empleos, por lo que
aseguró no hay preocupación
al respecto.

“El gobernador Juan Ma-
nuel Carreras López cuenta
con el Seguro Social para
coadyuvar en todos los es-
fuerzos de salud que se ha-
gan en el estado y en todos
los aspectos, sabemos que
desafortunadamente hubo
malas noticias a principios
del año, de algo que fue total-
mente ajeno al estado, pero
estamos seguro que San

Luis Potosí cuenta con gente
de muy alta calidad, cuenta
con la mejor mano de obra
del país, con las mejores ins-
talaciones y con algo muy im-
portante que muy pocos es-
tados de la republica tienen
que es una paz social y segu-
ramente habrá que muchas
otras inversiones vengan a
reponer esta inversión perdi-
da no por causa nuestra “,
dijo.EInvitó a todos los ciuda-
danos a consumir los pro-
ductos locales, los produc-
tos realizados en México para
reactivar la economía como
lo hará el Seguro Social.


